Métro ligne 1 : un appel lancé aux Montreuillois

n 2005, des habitants de Vincennes ont créé √1'association Métro Rigollots-Val de Fontenay pour tenter d'obtenir le prolongement de la ligne 1 au-delà de Château-de-Vincennes jusqu'à Val-de-Fontenay. Proches du quartier des Rigollots et de Fontenay-sous-Bois, ils veulent une station au carrefour des Rigollots, limitrophe des deux communes. Comme une autre station intermédiaire sera située à Montreuil, leur souhait est désormais d'intégrer les habitants de Montreuil à leur action : « Nous voulons les inviter aux événements festifs que nous montons et leur demander leur soutien », explique Monique Abraham, la présidente de cette association. Alors, n'attendez plus si vous voulez les rejoindre. Leur site est bien documenté pour savoir où en sont les travaux. ■ A.L.

À SAVOIR

Nicole Montevecchi, chargée de communication, tél. 06 8184 4132 et metro-rigollots-valdefontenay.fr



Les sondages géotechniques pour la future station Grands-Pêchers.

N° 29 ■ Du 23 février au 8 mars 2017 ■ Le Montreuillois